



## La Universidad convoca ayudas para participar en proyectos de cooperación

L.G. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, a través de la Oficina de Cooperación, convoca las "VIII Ayudas Manuel Andrés Sánchez" para la participación en proyectos de cooperación entre sus jóvenes estudiantes de grado, máster o doctorado matriculados en alguna de sus titulaciones en el presente curso académico y que hayan superado ya un 65% de los créditos necesarios para completar sus estudios de grado.

El programa, cuya dotación económica para la presente convocatoria asciende a un máximo de 16.000 euros, impulsará estancias de entre tres y seis meses en el Instituto Dominicano de Desarrollo Integral (República Dominicana) para la puesta en marcha de proyectos de cooperación en diferentes ámbitos relacionados con la atención primaria, los microcréditos o la psicoterapia infanto-juvenil, entre otros. El plazo de presentación de solicitudes permanecerá abierto hasta el próximo 15 de mayo y los interesados deberán entregarlas en el Registro Único de la Universidad, ubicado en el Rectorado, o en las secretarías de los centros donde cursen estudios.